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飯能ロータリークラブ
創 立　　昭和39年７月22日
承 認　　昭和39年11月２日
認証状伝達式　　昭和40年４月７日
創 立 会 員　　36名
区　　　　域　　飯能市
事 務 所　　飯能商工会議所内
例 会 場　　マロウドイン飯能
例 会 日　　水曜、12時30分
姉妹クラブ　　韓国東清州Ｒ.Ｃ.
子 ク ラ ブ　　越生毛呂Ｒ.Ｃ.

〃 　　日高Ｒ.Ｃ.
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　飯能ＲＣが創立45周年を迎え、会員の皆様共々心よりお祝い申し上げます。

　「大いなる春というもの来たるべし」という、森実行委員長の開式の言葉から始まり、

平成22年３月17日飯能プリンスホテルにおいて、45周年記念式典が開催されました。

第2570地区ガバナー加藤玄静様、大韓民国東清洲ＲＣ会長金應官様、飯能市長沢辺静壱様、

式典に錦上花を添えて頂きました事を心より御礼申し上げます。また、日高ＲＣにおきま

しては、全員登録を頂き感謝いたしますと共に、会員ご夫人方にもご協力を頂きました事、

御礼申し上げます。

　ご承知の通り、飯能ＲＣは昭和39年７月、武蔵（入間）ＲＣをスポンサークラブとして

会員36名にて創立されました。以来、45年に亘り、先輩の努力により今日まで脈々と続い

てまいりました。そして唯一のチャーターメンバーであります細田徳二郎会員には、当日

創立当時の素晴らしいお話を承り、出席者一同感慨深いものを感じた次第です。

　ロータリークラブは1905年（明治38年）２月23日、シカゴＲＣの誕生によって始まり、

今年で105年の歴史を持ち由緒ある伝統的なクラブであります。ロータリーは、ロータリ

ークラブとロータリアンによって構成される組織で「人道的な奉仕を行い、あらゆる職業

において高度の道徳的水準を守る事を奨励し、かつ世界における親善と平和の確立に寄与

する事を目指した事業及び専門職務に関わる指導者が世界的に結び合った団体である」と、

正式に定義されています。

　45周年記念式典挙行の日、私達はロータリー綱領を順守し、４つのテストを唱和して、

飯能ＲＣを未来永劫、次世代にバトンタッチすべき義務感を強くしました。ここにその足

跡を記録し、５年に一度の発刊に際し、森和夫実行委員長ならびに吉田行男委員には大変

お骨折りを頂きました。誠に有難うございました。

　終わりに、会員の皆様のご健康と今後の事業の発展を祈念し45年史発刊に寄せる言葉と

致します。

発 刊 に 寄 せ て

会長　　木川　一男
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45周年記念行事 平成22年３月17日
於・飯能プリンスホテル

14：30～15：00　登録

第１部　式　典（15：00～16：00）

（司会）　SAA　高橋　　弘

◉点　鐘　 会長 木川　一男

日本国歌「君が代」「大韓民国国歌」斉唱

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 ソングリーダー 吉田　武明

開式の言葉　 45周年実行委員長 森　　和夫

会長挨拶　 会長 木川　一男

創立会員挨拶　 チャーターメンバー 細田徳二郎

来賓紹介　 副会長 吉島　一良

物故会員への黙祷

◉来賓祝辞

国際ロータリー第2570地区ガバナー　 加藤　玄静　様

大韓民国東清州RC代表 金　　應官　様

飯能市長 沢辺　瀞壱　様

◉記念事業目録他贈呈 発表　表彰委員会　大木　重雄　　アシスタント　山口美和子

ロータリー財団へ　　　　金一封 加藤　玄静ガバナー

米山奨学会へ　　　　　　金一封 加藤　玄静ガバナー

飯能市へ　　　　　　　　金一封 沢辺　瀞壱市長

東清州ロータリークラブに記念品贈呈 代表　東清州ＲＣ会長　金　　應官　様

会員夫人に記念品贈呈 代表　中里昌平夫人　　中里　幸子　様

◉会員表彰

○創立以来在籍会員　　細田徳二郎会員

○30年以上在籍会員　　細田徳二郎会員　　森　　和夫会員　　齋藤　文雄会員

　　　　　　（７名）　　萩野　映明会員　　大野　康夫会員　　大木　重雄会員

　　　　　　　　　　　細田伴次郎会員

○20年以上在籍し出席率100％達成の会員

　　　　　　（２名）　　橋本　　茂会員　　半田　　武会員



7

◉職員表彰 西川かをる様　　西脇うらら様

◉閉式の言葉 副実行委員長　橋本　茂

◉点鐘 会長　木川　一男

 司会　幹事 山川荘太郎

開会挨拶　 直前会長 大附　富義

祝詞　 ガバナー補佐 佐藤　信男　様

祝詞　 日高RC会長 高木　泰文　様

ピアノ独奏  大野　綾子　様

乾杯　 会長エレクト 半田　　武

祝宴

大〆　 パスト会長 齋藤　文雄

閉会挨拶 副実行委員長 細田　吉春

東日本ヤマハOB会 シニア アンサンブル による演奏

　演奏曲目

アイネ・クライネ・ナハト・ムジーク（Eine kleine Nacht Musik）
　セレナード１楽章  W.A.モーツアルト

ドレミの歌（Do-Re-Mi）  R.ロジャーズ

シャレード（Charade）　  H.マンシーニ

ラ・クンパールシータ（La Cumparsita） G.M.ロドリゲス

ジェラシー（Jealousy）   ガーデイ

子供の四季

津軽海峡冬景色　　 作詞　阿久　　悠　　作曲　三木たかし

全員斉唱
　上を向いて歩こう　 作詞　永　　六輔　　作曲　中村　八大
　春の小川　 作詞　高野　辰之　　作曲　岡野　貞一
　故郷　　　 作詞　高野　辰之　　作曲　岡野　貞一
　アリラン　  朝鮮民謡

ラデツキー行進曲（Radetzky Marsch）   ヨハン　シュトラウス

第２部　ヤマハアンサンブル演奏（16：10～17：00）

第３部　祝　宴（17：10～19：00）
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飯能ロータリークラブ
45周年記念事業実行委員会

ク ラ ブ 会　長 木 川 一 男
 副会長 吉 島 一 良
 幹　事 山川荘太朗
 ＳＡＡ 髙 橋 　 弘
実 行 委 員 長 森 　 和 夫
 副委員長 橋 本 　 茂
 副委員長 細 田 吉 春
受 付 吉 田 　 健
接 待 中 里 昌 平
会 場 細田伴次郎
表 彰 大 木 重 雄
記 念 品 矢 島 　 巌
パ ー テ ィ ー 小 川 晃 男
救 護 石 井 道 夫
写 真 増 島 宏 徳
記 念 誌 吉 田 行 男
会 計 森 　 和 夫
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ロータリー関係来賓
第2570地区ガバナー 加 藤 玄 静 様

第2570地区ガバナー補佐 佐 藤 信 男 様

東清州RC 現 会 長 金 　 應 官 様

　　〃 財　　務 申 　 馨 均 様

　　〃 出席委員長 李 　 栽 祐 様

　　〃 出席委員 權 　 泰 亭 様

　　〃 会　　員 申 　 大 基 様

　　〃 〃 　 李 　 傳 銘 様

日高ロータリークラブ 石 井 幸 良 様

〃 犬 竹 一 浩 様

〃 井 上 紋 理 雄 様

〃 奥 田 俊 介 様

〃 木 川 春 男 様

〃 小 坂 雅 彦 様

〃 小 峰 政 夫 様

〃 清 水 佳 代 子 様

〃 清 水 吉 三 様

〃 清 水 敬 一 郎 様

〃 鈴 木 敏 藏 様

日高ロータリークラブ 関 　 敏 夫 様

〃 高 木 泰 文 様

〃 土 肥 紋 子 様

〃 長 澤 光 子 様

〃 野 口 　 明 様

〃 花 家 孝 之 様

〃 原 田 邦 義 様

〃 引 間 　 豊 様

〃 古 本 良 子 様

〃 堀 口 洋 一 郎 様

〃 松 本 乙 彦 様

〃 松 本 恭 三 様

〃 武 藤 和 雄 様

日 高 Ｒ Ｃ 事 務 大 塚 雅 美 様

地域関係来賓
飯 能 市 長 沢 辺 瀞 壱 様

奨学生関係招待
米 山 奨 学 生 呉 　 継 斌 様
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開 式 の こ と ば

実行委員長　森 　 和 夫

　　　　　大いなる春というもの来たるべし

　　　　　　　　　大いなる春というもの来たるべし

　　　季節には　うねりがあります。

　　　　　　大きいうねりの頂点が　春であります。

季節にうねりがありますように　時間にもうねりがあります。

　　　大きい時間のうねりの頂点に

　　　　　飯能ロータリークラブ45周年がございます。

皆さん、今日は飯能ロータリークラブ45周年を　こぞって寿ぎ、

　　　　そして　楽しい時を過ごして頂きたいと思います。

　　ここに飯能ロータリークラブ創立45周年記念式典を

　　　　　　　　　　開催致します。
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会 長 あ い さ つ

会長　木 川 一 男

　本日は飯能RC創立45周年を迎えるにあたりまして記念式典を挙行致しましたところ、第2570
地区ガバナーの加藤玄静様はじめ、飯能市長の沢辺様をお迎えし、かつ、このように大勢の会
員ならびに令夫人の方々のご臨席を賜り、感謝に堪えないところでございます。特に日高RCに
おかれましては全員登録を頂いた上に、かつまた、例会振替のご出席とのこと心より御礼を申
し上げます。また大韓民国東清洲RCから、会員４名様のご臨席を頂きまして、飯能RC創立45
周年に錦上花を添えて頂きました事、改めて敬意と感謝の意を表し、深く御礼を申し上げます。
飯能RCは1964（S39）年７月、武蔵RC（現在の入間RC）が親クラブとなり、日本で643番目のクラ
ブとして、初代会長に平岡文夫氏を迎え、会員36名にて誕生致しました。そして、大韓民国東
清洲RCとは1970（S45）年６月24日、姉妹クラブとさせて頂いたわけでございます。５年前の40
周年記念式典で改めて友好合意書の締結および調印、更なる親睦を深め、姉妹クラブとなって
から約40年を経過し現在に至っております。自然は常に変わることなく春の訪れを告げ、桜の
つぼみも日に日に膨らんで微笑みかけております。まさに大韓民国東清洲RCの皆様をお迎えす
るに相応しい季節と存じます。本当に遠方よりようこそお出向きを頂きまして、ただただ感謝
するばかりでございます。幾重にも御礼を申し上げます。さて今、世界経済は21世紀のさ中に
あり、国際協調を基軸とするうねりの中で、私共飯能RC会員62名も新たな活動を目指すべく、
一層の飛躍を図らねばならないと心に銘じております。創立45周年に当たり、森和夫実行委員
長の下、多彩な記念事業を企画・実行して参りますのでよろしくお願い申し上げます。
　埼玉県南西部に位置する飯能市は人口８万３千人、「緑と清流のまち」をスローガンに掲げ
ております。平成17年４月１日には「森林文化都市宣言」をすると共に、環境省の指定を受け、
自然や生活文化を体験する「エコツーリズム事業」を推進し、一層の地域振興を図っておりま
す。その中にあって飯能RCは、歴代の会長、役員の皆様をはじめとする会員の方々のご努力に
より、市との協調を保ちつつ現在まで続いて参っております。今日の良き日を機に改めて初心
に立ち返りこれからも各委員および会員の皆様のご協力を仰ぎながら情熱を持ってRCの実を

あげるべく、新鮮な挑戦をしていく所存でござ
います。今後とも各位のご指導ご鞭撻を賜りま
すようお願い申し上げ更に大韓民国東清洲RC
ならびに飯能RCの発展と皆様方のご健勝を祈
念申し上げて両国の未来が末永く輝き続けます
よう信じながら今日一日、心置きなくお過ごし
頂ければと願っております。
　本日は東清洲RCから飯能RC会員皆様にお土
産を頂いておりますのでご報告申し上げ、簡単
ではございますが、以上を持ちまして私の挨拶
とさせて頂きます。有難うございました。
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創 立 会 員 あ い さ つ

第15代バスト会長　細田徳二郎

　飯能RC45周年、誠におめでとうございます。光陰矢のごとしと申しますが、もう45年経って
しまったのかと思うと感無量でございます。飯能RCは36名でスタート。今、吉島先輩がご健在
ですけれど会員として残っているのは私のみになりました。賞味期限がもはや切れたように思
われる私ですが、このクラブの出来たところからお話をさせて頂きたいと思います。飯能市長、
加藤ガバナーには年度末のお忙しいところ、また、遠路、東清洲の方、ありがとうございます。
会員家族、大勢の出席を得まして盛大にお祝いが出来ます事誠にありがとうございます。
　昭和39年はオリンピックの話題がいろいろございまして、高速道路とか新幹線、首都高など、
今までに無いものが出来ました。便利性が高いためオリンピックを控え、世界は非常に活気が
出ている時でした。その頃、大宮RCから、所沢と飯能にクラブをつくらないかというような話
が来ました。しかしRCそのものをあまり理解していなかったので、なかなかまとまりませんで
した。大宮も急いでいたようで方向変換して狭山・武蔵・飯能の真中ということで武蔵に強く
アピールしたものですから武蔵もいろいろ躊躇したようですが同意して、昭和34年に21名でス
タートすることになりました。飯能から５名が入って、勉強して少し経ってから飯能にもとい
うことになっておりましたけれども、クラブ創設があちこちでありましたので、飯能でも作ら
ないわけにはいかないということになり、会議所の平岡会頭がRCの中心になって会員を募集、
36名の応募があってスタートすることになりました。昭和39年７月22日でございました。承認
が11月２日。翌40年４月７日、天覧山下の公会堂に、RC会員、家族、約500人が集まり、盛大
な認証状伝達式がございました。帰りに平岡レースの工場見学をして日程が終わりました。
　その頃、関東甲信越が１地区、東京・千葉・埼玉が一緒で「ガバナー訪問」というと都内の
有名な方がガバナーで、最初は神守、竹田、松方様の三代でした。その後、増強が進み東京が
わかれ千葉・埼玉になり、それから埼玉一円、次が荒川を境に2570地区と2770地区ということ
で現在に至っております。当時のガバナーは忙しく、２つ、３つの合同のガバナー訪問をして、
本部からクレームがついたり等して大騒ぎした事が印象に残っております。45年の長い月日に
は変わる事もございまして、女性の入会、１業種１会員の開放などございました。越生毛呂RC
設立も川越地区に移りましたので絆が薄れております。東清洲の方とは40年のお付き合いを頂
いているわけですが1970年に26人の飯能の会員が東清洲に参りまして姉妹クラブの締結をさせ

てもらったことが印象に残っております。日高で一番
最初は清水勇三さんで昭和45年６月に入会、続いて10
名ほどが仲間になられましたが、もう40年以上のお付
き合いをさせて頂いています。これからもいろいろ変
わった事があると思いますが、折角のクラブですので
皆様とご相談したりしながら、皆が上手くいきますよ
う祈りたいと思います。ご来会の皆様のご健勝をお祈
り致しまして祝辞に代えさせて頂きます。
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来　賓　祝　辞

国際ロータリー第2570地区
ガバナー 加 藤 玄 静 様

　本日は飯能RC創立45周年、たいへんおめでとうございます。創立会員の細田様より当時の苦
労話が出て、その頃は私が二十歳の年ですから、以来45年というのは歴史のあることだなと実
感しておりました。飯能は私の青年会議所の先輩であります沢辺様が現職市長であり、パスト
ガバナーでは中里さんにも森さんにも大変お世話になっているクラブでございます。私の年度
の出発は私の寺では少し規模が小さいので能仁寺をお借りして会長エレクト研修会をさせてい
ただきました。未だに「正座して足が痛かった」等の話を聞きます。
　先般、木川会長より文化新聞の記事を頂きまして、当初から最近までの事業内容がぎっしり
と書いてあり、伝統あるクラブは地域に密着した必要な事業を適切に行っているなと感じまし
た。また昨年RI会長を選出された大韓民国の東清洲も友好クラブとの事。今日は飛行場から直
接ここへ来られたとのことで金会長はじめ皆様方もお疲れと思います。
　木川会長から「事業計画書」を頂いた時、「恕」を今年は大切にしたいとのことで、ずいぶん
哲学的な言葉であるし、また、我々が忘れている大切な事だと私も実感しておりました。「恕」
は「忠」をつけて「忠恕」で人への思いやりという言葉にもなりますし「寛恕」となると赦す
ということにもなります。木川さんの人柄が出ている言葉で、私もいろいろな会長のテーマや
言葉を見ますけれど非常に心を打たれた文章でございました。特に今日は「親子」ということ
で日高の高木会長はじめ会員が全員登録で参加との事、皆さん方の絆も強く感じられるわけで
ございます。今、ロータリーを取り巻く環境は非常に厳しく、日本でも最大12万５千人いた会
員が現在９万２千人に減り、10年前、2570地区で本庄の高橋パストガバナーの時には2800人台
だった会員数が私の代では1800人台。1000人減少しております。しかし私は数が減っていても
地区54のクラブがそれぞれ地域に必要な、国際貢献の出来る活動をしているということは絶対
に他の地区に負けない事だと誇りに思っている次第でございます。
　飯能RCもあと５年たちますと50周年。RIから特別な表彰を受ける資格が出来るクラブであり
ます。これは会員だけの力でなく当初このクラブを創立された人達の力があったからこそであ
り、創立会員の方には本当に心から敬意を表するわけでございます。もうひとつ忘れてはいけ

ないのは、我々の体、家庭、企業を支えている
影の力です。自分だけの力で今、ロータリーに
いて社会貢献、国際貢献が出来るわけではあり
ません。特に席を替わって前に座っていただい
た方が良いくらい、令夫人の方の貢献度が高い。
奥さまの力があるから我々が安心して、ロータ
リー活動に邁進できるわけでございます。うち
の女房が朝起きますと「今日もロータリー？」
真っ先に言う事は「おはようございます」では
ないのですね。「まさか、お彼岸中はRCのこと
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は無いでしょうね」「普段、あなたは卓話で“職業倫理”がどうのこうの言ってるけど、自分の
仕事に対してはどうなんですか」と今日は、きつい言葉を頂きました。本当は昼過ぎに出ても
間に合うのですが嫌だったので朝９時に家を出まして途中あちこち寄りながら飯能に来ました。
それだけ自分の女房というものは我々の体のことも仕事のことも気遣ってくれる…そういう風
に解釈すれば良いのではないかなと思っております。飯能RCの方々が社会貢献するためには
奥様の力も必要になりますので、留守は良く守って頂きまして旦那の体、家庭、企業とこの３つ
が上手くいきましてRC活動が安心して出来るような社会を作っていきたいと思っております。
　４月17・18日地区大会を残して、私も６月30日で佐藤Ｇ補佐と一緒に、任期が終わるわけで
ございます。是非、地区大会には全員で参加をして頂きたい。今、RCの環境を考えた時、今年
は登録料を頂かない中で、従来にない、中味のある大会を企画しております。よろしくお願い
したいと思っております。今日は45周年たいへんおめでとうございました。

来　賓　祝　辞

大韓民国東清洲RC会長
金 　 應 官 様

　飯能RC創立45周年記念式典、誠におめでとうござい
ます。その間、地域社会発展と世界平和および友好と
親善のため貴クラブの奉仕業績に敬意を表します。
　昨年４月にあった私共、東清洲RCの創立40周年記念
事業に木川一男会長はじめ多くの会員の方々にご訪問
頂き、深い友情を分かち合い、姉妹クラブとしての友
情を再三確認しました。
　私も今回で飯能RC訪問が３回目になりますが、貴ク
ラブの35周年記念式典には新入会員として訪問させて
頂き、40周年記念式典には総務として訪問させて頂き、本日、45周年記念式典には会長として
訪問させて頂いたわけですが貴クラブに対しては格別な思いがあります。
　1970年、飯能RCと私共、東清洲RCが姉妹締結を結び、40年の間、いろいろな対外的な厳し
い障害も多かったにもかかわらず持続的な交流で発展させ、友好関係を深めながら今日に至っ
ております。その間両クラブの間に紆余曲折も多く、美しい思い出も多かったと思います。
　今後とも、友情の絆を深め、永遠に地球と世界に向かって奉仕のロータリーの旗を手に持ち、

苦難に立たされた人々の心の支えになることを願います。
　このような素晴らしい式典に私共が参加出来るようにご招待頂い
た飯能RC木川一男様をはじめ会員の皆様方に感謝申し上げ、皆様の
健康と幸福をお祈り申し上げます。ありがとうございました。
 （韓国語通訳：李讃雨様）
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来　賓　祝　辞

飯能市長　沢 辺 瀞 壱 様

　本日は飯能RC創立45周年のお祝いという事でお招きを頂きまして有難うございます。日頃
RCの皆様には飯能市あるいは飯能市民の皆さんが大変お世話になっている訳でございますけ
れど、代表して御礼を申し上げる次第でございます。また、今日は多くの来賓の皆様、そして
会員ご夫人の皆様方ご同席の上で、こうして会が開催されます事をお喜び申し上げます。
　アメリカでこのRCの運動が起きたと聞いておりますが、大勢の皆さんの手を経て日本に来て
そしてまた飯能に根付きまして45年の歴史を重ねてこられました事でRCの運動の趣旨という
ものが世界に認められているという事だと思いますし、また、組織のあり方もそういった意味
を持っているという事で心から敬意を表するものでございます。特に職業を通して社会に貢献
するというクラブでございますけれど社会に目を向けていただいて国際交流、あるいは福祉、環
境、こうしたものに積極的に発言したり、またRCという団体はそれぞれ経済人の方々また医療
に携わる方などが多いと思いますが、それぞれの企業を立派に経営されたうえ、更に余力を持
って社会奉仕される極めて意識の高い人たちの集まりでもございます。こうした団体が町にあ
るという事がこの飯能の町を非常に落ち着きのあるものにしたり、あるいは安定感を与えてい
るという事ではないかと思います。その意味でそれぞれの会員の皆様も尊敬されておられるし、
この団体がそこに入りたいという多くの方々が憧れを持たれる理由だとも思います。今後飯能
市がレベルの高い町に発展していくためには、どうしてもRCのような団体がしっかりしていた
だくことが大事だと思いますので今後のご発展をお祈り申し上げる次第でございます。
　飯能市に対してましてもいろいろな機会にいろいろなご援助を頂いてございますが、飯能駅
北口広場の時計をご寄付いただいたり、市役所にある飯能市民憲章の石碑をご寄付いただいた
りとか、その他いろいろな機会にご援助いただいておりまして、改めて感謝を申し上げる次第
でございます。また、この後のプログラムを見ますと飯能市に対してご寄付いただけるという
事で重ね重ね感謝を申し上げます。有難うございます。
　先ほどガバナーの加藤さんの挨拶がありましたが、私が青年会議所に入っていた時、年は
一つ下ですけれど本庄JC出身の、役が上にいたのが加藤さんで大変懐かしい思いを致しまし

た。また、飯能RCで私がお世話
になった折、韓国、東清洲RCに
も訪問した思い出があります。お
二人のご来賓がいらっしゃる事で
私自身も大変懐かしい思いを致し
ました。
　取り留めの無い事を申しました
が、是非、今後の皆様方のご発展
をお祈り致しましてお祝いの言葉
とさせていただきます。
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お 礼 の 言 葉

副実行委員長　橋 本 　 茂

韓国語挨拶

　　　（日本語訳）

　大韓民国　東清洲RC会長金應官様はじめ会員の皆様、遠路の所、

飯能RC創立45周年記念式典に、ご出席を頂き大変有難うございま

した。心より感謝申し上げます。　終わりに貴クラブのますますの

ご発展をお祈り申し上げお礼の言葉といたします。
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祝　宴　風　景
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飯能ロータリークラブ
42年以降５年間の記録
（2005.7～2010.6）

創立より41年までの記録は５年史、

10年史、15年史、20年史、25年史、

30年史、35年史、40年史に収めら

れているので割愛する
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大 久保年度

委

員

会

構

成

（

○

印

委

員

長

）

副 会 長 平 沼 雅 義

職業分類委員会 ○ 雨 間 保 弘 吉 田 武 明 馬 場 正 春

会員選考委員会 ○ 細田徳二郎 江 澤 和 男 吉 島 一 良

会員増強委員会 ○ 林 　 幸 一 大 木 重 雄 市川洋太郎

ロータリー情報委員会 ○ 新 井 景 三 中 里 昌 平 萩 野 　 暁

クラブ奉仕委員会 ○ 土 屋 良 一 清 水 栄 次

出 席 委 員 会 ○ 小谷野正弘 梨木芳太郎

会報・広報委員会 ○ 髙 橋 　 弘 吉 田 　 健 増 島 宏 徳

親睦活動委員会 ○ 岡 部 素 明 柏 木 正 之 杉 田 一 昭

矢 島 高 明 藤 原 秋 夫 大 野 　 康

澤 田 　 弘

家 族 委 員 会 ○ 山 岸 敬 司 大 野 康 夫

雑 誌 委 員 会 ○ 服 部 融 亮 小 川 晃 男

プログラム委員会 ○ 田 辺 　 實 島 田 秀 和 齋 藤 文 雄

職業奉仕委員会 ○ 石 井 道 夫 小 峯 貞 八 小 崎 裕 之

社会奉仕委員会 ○ 土 屋 　 崇 橋 本 ■ 茂

環境保全委員会 ○ 木 川 一 男 半 田 　 武

新 世 代 委 員 会 ○ 和泉由起夫 森 　 和 夫

国際奉仕委員会 ○ 大 附 富 義 細田伴次郎 北 田 輔 邦

世界社会奉仕委員会 ○ 間 辺 元 幸 萩 野 映 明

ロータリー財団委員会 ○ 安 藤 泰 雄 加 藤 義 雄

米山奨学委員会 ○ 神 田 康 夫 矢 島 　 巌
2570
地
区
委
員

広報、ＩＴ委員長 吉 田 　 健

職業奉仕副委員長 新 井 景 三

補助金　副委員長 木 川 一 男

2005.7～2006.6　飯能ロータリークラブ会員名簿

役　

員　

構　

成

会 長 大久保　勝　彦 理 事 石　井　道　夫

副 会 長 平　沼　雅　義 理 事 大　附　富　義

幹 事 大河原　康　行 理 事 土　屋　良　一

副 幹 事 市　川　洋太郎 理 事 田　辺　　　實

会 計 半　田　　　武 理 事 土　屋　　　崇

Ｓ Ａ Ａ 山　川　荘太朗 理 事 岡　部　素　明

副 Ｓ Ａ Ａ 増　島　宏　徳 直 前 会 長 新　井　景　三

会長エレクト 矢　島　　　巌
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月日 例会 行事および卓話内容 講師・その他

７／６ 2133 クラブ協議会

７／13 2134 結婚誕生祝、クラブ協議会

７／20 2135 クラブ協議会

７／27 2136 ガバナー補佐例会

８／３ 2137 ガバナー例会 野中弘之ガバナー

８／10 2138 例会取消（定款による）

８／17 2139 夜間例会

８／24 2140 結婚誕生祝、卓話「夫婦の挨拶・親への挨拶」 五十嵐智勇氏 五十嵐酒造㈱

８／31 2141 卓話「これからの飯能市商工業の発展について」 田中聡憲氏　㈲建米田中木工所　　　

９／７ 2142 卓話「高校生の将来と期待」 湯口隆司氏　聖望学園中学校高等学校　

９／14 2143 結婚誕生祝、卓話「トップメーカーに成長した秘訣」 須田親義氏　㈱ブレココーポレーション

９／21 2144 卓話「 市民に定着した『はんなーら』の立ち上げと
インターネットによる全国販売の成果」 野口　勲氏　野口のたね

９／28 2145 卓話「大学から見た飯能への思い」 江口春樹氏 駿河台大学塚本美恵子氏

10／５ 2146 卓話「これからの建設業界」 細田伴次郎氏　細田建設㈱

10／12 2147 結婚誕生祝、卓話「米山奨学生について」 西澤孝夫氏 2570地区米山奨学推進委員会　

10／19 2148 夜間例会

10／26 2149 卓話「アイバンクについて」 花家孝之氏　2570地区社会奉仕委員会　

11／２ 2150 卓話「福祉事業の現状とこれからの老後を考える」 桑山和子氏　ぬくもり福祉会たんぽぽ　

11／９ 2151 結婚誕生祝、卓話「情報通信社会がもたらしたもの」 担当責任者 東日本電信電話㈱

11／16 2152 卓話「地場産業発展と西川材に掛ける思い」 大河原章吉氏 協同組合フォレスト西川　

11／23 2153 例会取消（法定休日）

11／30 2154 卓話「2005年 RI シカゴ国際大会に参加して」 吉田　健氏　2570地区広報ＩＴ委員会　

12／７ 2155 年次総会、イニシエーション・スピーチ 藤原秋夫氏

12／14 2156 結婚誕生祝、クリスマス家族会

12／21 2157 クラブ協議会、イニシエーション・スピーチ 池上隆志氏

12／28 2158 例会取消（定款による）

2005年　例会プログラム表



23

月日 例会 行事および卓話内容 講師・その他

１／４ 2159 例会取消（定款による）

１／11 2160 新年例会、市長年頭挨拶 沢辺瀞壱氏　飯能市長

１／18 2161 結婚誕生祝、卓話「安全な街づくりのために」 森　松夫氏　飯能警察署長

１／25 2162 卓話「高年齢者雇用安定法について」 村田昌代氏 村田社会保険労務士事務所

２／１ 2163 卓話「飯能の歴史と四里餅」 宿谷栄一氏　大里屋支店

２／８ 2164 結婚誕生祝、卓話「消防団活動の現状と未来の展望」 柿沼敏夫氏　飯能消防団

２／15 2165 卓話「電気設備設計の安全と点検」 三橋　登氏 ㈲三橋電機工業

２／22 2166 ２／18　IM振替

３／１ 2167 卓話「個人情報保護法対策と社内機密の保持」 土屋良一氏 土屋法律事務所

３／８ 2168 結婚誕生祝、卓話「地域の発展とケーブルテレビの役割」 和泉由起夫氏 飯能ケーブルテレビ㈱　　

３／15 2169 卓話「飯能の未来と JC活動」 細田浩司氏　㈳飯能青年会議所

３／22 2170 夜間例会（日高合同）

３／29 2171 例会取消（定款による）

４／５ 2172 卓話「ロータリー補助金制度について」 木川一男氏　第2570地区補助金委員会

４／12 2173 ４月15日・16日地区大会振替

４／19 2174 結婚誕生祝、卓話「ロータリーの友を考える」 服部融亮氏　雑誌委員会

４／26 2175

５／３ 2176 例会取消（法定休日）

５／10 2177 結婚誕生祝、卓話「古典に学ぶ“奥の細道”ビデオ鑑賞㊤」 森　和夫氏

５／17 2178 卓話「古典に学ぶ“奥の細道”ビデオ鑑賞㊦」 森　和夫氏

５／24 2179 卓話「天風哲学」 村里泰由氏　三協建設㈱

５／31 2180 卓話「郷土史から学ぶ飯能の魅力」 大野邦弘氏　郷土史研究家

６／７ 2181 卓話「森林環境教育について」 岡部素明氏　聖望学園森林環境教育顧問

６／14 2182 結婚誕生祝、卓話「日本文化のいろいろ話」 山岸敬司氏　旭ダイヤモンド産業㈱　　　

６／21 2183 夜間例会　落語公演 柳家三三師匠

６／28 2184 クラブ協議会

2006年　例会プログラム表
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任 期 を 終 了 し て

第四十二代会長　大久保 勝 彦

　任期満了にあたり御挨拶を申し上げます。

　新たなRI 100年史、飯能RC 40年史を書き始める今年度に、私は飯能ロータリークラブ

の会長として最も意義深い年度でありました。

　RI のステンハマー会長は、

　「識字と教育」　 識字能力こそ、人間としてふさわしい生活を送るのに必要な最も基本

的なニーズである

　「水資源保全」　 地球は「水の星」とも言われているが97．5％が海水、2．5％の淡水の

ほとんどが南極と北極の氷で、人間の利用出来る水はわずか0．1％に

すぎない、と言われております。

　RI 2570地区　野中ガバナーは、

　「心豊かにロータリーライフを」と提唱されました。

　　　　　　　　　 ロータリーを理解するにはロータリーを楽しむことです。例会やセミ

ナーに積極的に参加し、ロータリーを好きになって下さい、と言われ

ました。

　私は私なりに会務に専念し微力を尽くして参りましたが、４月に体調をくずし、会員の

皆様には大変ご迷惑とご心配をおかけ致しました事お詫び申し上げます。

　役員さん、委員長さん、会員の皆様、事務局さんには暖かい御指導、御支援をいただき

まして職務に全うする事が出来ました。一年間大変御世話様になりました。心より御礼申

し上げます。

　終りに、飯能ロータリークラブの益々のご発展をお祈り申し上げまして退任の挨拶とい

たします。
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歳末助け合い寄附

大野さん金婚式

夜間例会
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2006.7～2007.6　飯能ロータリークラブ会員名簿
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月日 例会 行事および卓話内容 講師・その他

７／５ 2185 クラブ協議会

７／12 2186 結婚誕生祝、クラブ協議会

７／19 2187 クラブ協議会

７／26 2188 夜間例会（大松閣）

８／２ 2189 卓話「増強について」

８／９ 2190 結婚誕生祝、卓話「増強推進について」

８／16 2191 例会取消（定款による）

８／23 2192 卓話「世界大会に参加して」 小谷野正弘会員

８／30 2193 早朝座禅例会（能仁寺） 田中聡憲氏　㈲建米田中木工所　　　

９／６ 2194 卓話「新世代について」 竹間　暎氏　地区新世代部門委員長　

９／13 2195 結婚誕生祝、卓話「ロータリー情報について」 栗山　昇氏　地区ロータリー情報委員長　

９／20 2196 卓話「飯能市の環境について」 木川一男会員 飯能市民環境会議会長　　

９／27 2197 卓話「行田ロータリーの社会奉仕活動」 諸貫健一氏　地区社会奉仕部門委員長　

10／４ 2198 卓話「四つのテストについて」 浅田　進氏　地区職業奉仕部門委員長　

10／11 2199 結婚誕生祝、卓話「米山奨学あれこれ」 吉崎秀夫氏　地区米山奨学推進委員長　

10／18 2200

10／25 2201 イニシエーションスピーチ 澤田　弘会員
大野　康会員

11／１ 2202 卓話「Ｒ財団奨学学友委員会活動」 鎌田政稔氏　地区奨学学友委員長　　　

11／８ 2203 結婚誕生祝

11／15 2204 ガバナー公式訪問 鈴木勲二ガバナー

11／22 2205 例会取消（定款による）

11／29 2206 卓話「飯能ロータリーのむかし話　パートⅠ」 細田徳二郎会員
齋藤文雄会員

12／６ 2207 年次総会

12／13 2208 結婚誕生祝、クリスマス家族会（飯能プリンスホテル）

12／20 2209 クラブ協議会、イニシエーションスピーチ 吉田行男会員
田中聡憲会員

12／27 2210 例会取消（定款による）

2006年　例会プログラム表



28

月日 例会 行事および卓話内容 講師・その他

１／３ 2211 例会取消（法定休日）

１／10 2212 新年例会、市長年頭挨拶 沢辺瀞壱氏　飯能市長

１／17 2213 結婚誕生祝、県議年頭所感 中村興夫氏 埼玉県議会議員

１／24 2214 卓話「最近の経済状況」 松島　博氏 ぶぎん地域経済研究所社長

１／31 2215 卓話「管内の治安情報」 池田　豊氏 飯能警察署署長

２／７ 2216 卓話「メーキャップについて」 中里昌平会員
土屋良一会員

２／14 2217 結婚誕生祝、卓話「飯能市の国際交流」 大野邦弘氏　飯能市国際交流協会会長　

２／21 2218 IM振替

２／28 2219 卓話「イラク・異文化あれこれ」 大森嘉朗氏

３／７ 2220 結婚誕生祝、卓話「ＣＬＰについて」 平岡達也氏　地区ロータリー情報委員会　

３／14 2221 夜間例会（日高合同　飯能プリンスホテル））

３／21 2222 例会取消（法定休日）

３／28 2223 イニシエーションスピーチ 吉澤文男会員
神田敬文会員

４／４ 2224 結婚誕生祝、卓話「税務署から見た　地域情勢」 宮川昌俊氏　所沢税務署署長　　　　

４／11 2225 ４月14日・15日地区大会振替

４／18 2226 卓話「森林文化都市としての環境問題」 清水潤次氏 飯能市環境部長

４／25 2227 卓話「飯能ロータリーのむかし話　パートⅡ」 森　和夫会員
萩野映明会員

５／２ 2228 例会取消（定款による）

５／９ 2229 結婚誕生祝、卓話「放送までのウラ話」 堀尾正明氏　NHKニュースキャスター　

５／16 2230 卓話「我社の経営理念」 横原明良氏　ジャパンビバレッジ社長　

５／23 2231 ハンドベル演奏 聖望学園ハンドベルクラブ

５／30 2232 卓話「メタボリック症候群について」 土屋　崇会員

６／６ 2233 卓話「クラブ奉仕について」 吉田　健会員

６／13 2234 結婚誕生祝、イニシエーションスピーチ 小久保勝弘会員
三橋　登会員

６／22 2235 20日から変更　夜間例会（大松閣）　雅楽ミニコンサート 田島和枝氏　　雅楽奏者中村香奈子氏

６／27 2336 クラブ協議会

2007年　例会プログラム表
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任 期 を 終 了 し て

第四十三代会長　矢　島　　　巌

　任期を無事終了出来ましたことは、ひとえに会員皆様のあたたかいご指導、ご協力の賜物と
深く感謝申し上げます。
　2006年～2007年度　ウイリアム・ビル・ボイドRI 会長は「Lead The Way（率先しよう）」
と提唱され、鈴木勲二2570地区ガバナーは、「ロータリーに活力を！　あなたが主役」と掲げ
られ「未来に向かって着実な一歩を踏み出す、そして思いやりの心を育てる」そんな一年にし
たいと言われました。
　副会長、会長エレクト職という充電すべき時間のない中で、突然ふって湧いたようにおおせ
つかった大役でしたが、今までご指導いただいた経験の中から、本年度の活動目標を下記の通
り示し、会員皆様にご協力をお願い致しました。
（１）純増５名以上の会員増強　（２）例会の充実　（３）親睦と奉仕
（４）クラブの公共的イメージの高揚　（５）活力と魅力に溢れたロータリー
（６）ロータリー財団　米山奨学の重要性の認識と寄付目標の達成　（７）各種大会への参加
　その結果、最重点目標に掲げた会員増強におきましては、ここ数年会員が減少する中、増強
委員会のお骨折りのもと、７名という素晴らしい入会者を得ることが出来、久しぶりに60名体
制となり、クラブに更なる活力が生まれました。
　例会におきましては、ＮＨＫニュースキャスターの堀尾正明様をはじめ、幅広い色々な講師
の方をお招きすることが出来ました。特に公式訪問例会においては、全委員長さん出席のもと、
素晴らしい発表をしていただきました。
　親睦と奉仕はロータリーにおける車の両輪とよく言われますが、夜間例会、バーベキュー大
会、総勢95名参加のクリスマス家族会、日高Ｒ・Ｃとの合同例会、親睦ゴルフ会、そして親睦
旅行は台湾へ30名の参加者で２泊３日の旅を開催し、いずれも初期の目的を達成することが出
来ました。
　出席委員会によるメーキャップツアー、又情報委員会による新入会員との情報交換会と、い
ずれも実りある事業が出来た事と思います。
　ロータリー財団　米山奨学委員会の重要性を認識し、初期の寄付目標も達成する事が出来ま
した。
　各種大会への参加という点におきましても、飯能プリンスホテルで行われた第３グループの
Ｉ・Ｍ、和光市での地区大会、そしてソルトレイクシティーで開催された世界大会には、当ク
ラブより10名参加し、鈴木ガバナー、石川エレクトさんよりお褒めの言葉をいただきました。
　これらの諸事業が和やかな中終了できましたのも、各担当委員長さんをはじめ会員皆様方の
絶大なお力添えのおかげです。詳細につきましては各委員長さんより報告していただきます。
　最後になりますが市川幹事、大附副会長、増島ＳＡＡさんには全ての例会に出席し、ご協力
をいただきました。又、事務局の西川さん、小林さんにも心より厚くお礼申し上げます。感謝
でいっぱいです。
　一年間本当に有り難うございました。
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平成19年1月15日　親睦旅行　台湾にて

平成18年6月12～20日　国際大会
ソルトレイクシティー　朝食会

平成18年8月30日
早朝例会　能仁寺にて
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平 沼 年 度
2007.7～2008.6　飯能ロータリークラブ会員名簿
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月日 例会 行事および卓話内容 講師・その他

７／４ 2237 クラブ協議会

７／11 2238 結婚誕生祝、クラブ協議会

７／18 2239 クラブ協議会

７／25 2240 夜間例会（飯能プリンスホテル）　琴の会演奏 篠原孜子氏　琴の会

８／１ 2241 卓話「会員拡大の意義と思い」 矢島　巌会員
吉田行男会員

８／８ 2242 結婚誕生祝、卓話「会員増強及び拡大月間にちなんで」 渡辺栄一氏　地区増強委員長（行田）

８／15 2243 例会取消（定款による）

８／22 2244 卓話「会員増強について」バズセッション 島田会員　増強委員長

８／29 2245 卓話「今の青年会議所について」 大野泰規氏　飯能青年会議所理事長　　

９／５ 2246 卓話「私の人生の中の野球指導論」 山田　正氏　元飯能高校野球部監督　

９／12 2247 結婚誕生祝、卓話「高齢社会　あなたの命をどう生きる」 加藤玄静氏 地区クラブ奉仕委員長（本庄）　

９／19 2248 卓話「若手起業家育成サポートについて」 川田　勇氏　NPO情熱塾宮内　亮氏

９／26 2249 卓話「ブライダル委員会について」 磯田力彦氏 地区ブライダル委員長（新所沢）

10／３ 2250 卓話「ロータリー運動と職業倫理」 野澤秀夫氏 東村山ロータリークラブ会員　　

10／10 2251 結婚誕生祝、卓話「米山奨学会について」 岩崎秀夫氏　地区米山奨学委員長（川越）

10／17 2252 夜間例会（大松閣）　津軽三味線 小山貢冶氏

10／24 2253 ガバナー補佐訪問例会 新井弥男ガバナー補佐
（所沢）

10／31 2254 ガバナー公式訪問例会 石川嘉彦ガバナー （入間）

11／７ 2255 卓話「ロータリー財団について」 松本光司氏　地区財団副委員長　　

11／14 2256 結婚誕生祝、卓話「近未来の八高線」 高橋弘会員

11／21 2257 卓話「チャレンジ・ショップって？」 後藤　修氏　銀座通り商店街副理事長　

11／28 2258 卓話「飯能のゴミ事情」 村田課長 飯能クリーンセンター奥主任

12／５ 2259 クラブ協議会

12／12 2260 結婚誕生祝、クリスマス例会（飯能プリンスホテル） 入山アキ子氏　歌手

12／19 2261 クラブ協議会

12／26 2262 例会取消（定款による）

2007年　例会プログラム表
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月日 例会 行事および卓話内容 講師・その他

１／２ 2263 例会取消（法定休日）

１／９ 2264 新年例会　獅子舞・足踊り 二丁目囃子連

１／16 2265 結婚誕生祝、県議卓話 和田　浩氏　県議会議員

１／23 2266 卓話「ロータリー情報委員会より」 鈴木勲二パストガバナー

１／30 2267 市長卓話 沢辺瀞壱氏　飯能市長

２／６ 2268 卓話「笑顔と感謝の健康づくり」 岡村聖子氏 NPO法人代表

２／13 2269 結婚誕生祝、卓話「留学生によるスピーチ」 駿河台大学留学生３名

２／20 2270 卓話「世界社会奉仕について」 金子幸男氏 地区世界社会奉仕委員長（新座）

２／27 2271 イニシエーション・スピーチ 前島宏之会員

３／５ 2272 卓話「スペインの風」 小倉夫妻　スペインギタリスト・ピアニスト　

３／12 2273 ３月８日 第３グループIM大会 振替
（所沢ミューズマーキーホール）

３／19 2274 結婚誕生祝、卓話「俳句教室」 中島政男氏

３／26 2275 日高ロータリー合同夜間例会　ジャズバンド演奏

４／２ 2276 卓話「飯能教育雑感」 西澤栄一氏 元飯能市教育長

４／９ 2277 結婚誕生祝、卓話「雑誌月間にちなんで」 岡野早苗氏　飯能市立図書館長　　　　

４／16 2278 19・20日 地区大会 振替　（武蔵野音大）

４／23 2279 卓話「里山に思う」 柏木正之会員

４／30 2280 例会取消（定款による）

５／７ 2281 イニシエーション・スピーチ 山口美和子会員
丸山征夫会員

５／14 2282 結婚誕生祝、卓話「会報・広報について」 井花富男氏　地区広報委員長（新狭山）

５／21 2283 卓話「人が育つ、強い会社をつくろう」 江上範博氏　篤志館塾長

５／28 2284 夜間例会（大松閣）　ハーモニカ演奏 野村　格氏

６／４ 2285 卓話「プリザーブドフラワーの魅力」 安田宏子氏 フロールヨハンフラワー研究会会長

６／11 2286 例会取消（定款による）

６／18 2287 卓話「日本の国防」 廣中雅之氏　入間基地司令

６／25 2288 クラブ協議会

2008年　例会プログラム表
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2007～2008年度事業報告

第四十四代会長　平　沼　雅　義

　「ロータリーは分かち合いの心」07～08年度 RI 会長ウイルフリッド　J．ウイルキンソン氏

が年度テーマを示し、2570地区石川嘉彦ガバナーはサブテーマを「私達は家族」と示され

ました。私は「ロータリーの綱領」を指標として活動を進めて参り度いと皆様に申し上げ

ました。

　全会員の皆様と幹事、役員、事務局、会場のプリンスホテルの皆様の絶大なるご協力、

ご支援によりまして無事に任期を終了する事が出来ました。感謝申し上げます。

　さて、報告は各委員長より細かく報告されると思いますので、私からは重点目標の一番

でありました会員増強について申し上げます。

　島田増強委員長、吉島幹事のお骨折りにより、４名（実質２名）となり、第３グループ

では上位になりました。又、飯能プリンスホテル初の女性支配人山口美和子様が着任され

ましたので、飯能クラブの女性会員入会１号となり、今後の女性会員増強につなげて行け

ればと思います。

　ロータリー財団への協力金はガバナーの要望通りパーマネントファンドを含め年間１人

＄160、米山奨学会へは１人年額￥17，000の目標をクリヤー出来ると思います。IMについ

ては第３グループ新井弥男ガバナー補佐、主催でグループ内、全クラブ、全員登録により

所沢ミュージアムで大勢の皆様の御参加を頂きました。地区分割前にあった「ブライダル

委員会」が復活いたしましたので社会奉仕委員長・小川様には地区の方へ何度もご足労

かけました。高校生社会体験プログラムについては安藤職奉委員長に大変だった思います。

会員の７事業所で３日間、入間高校生をお預りしました。

　RYLA（ロータリー青少年指導者養成プログラム）については新世代委員長馬場君と私

がインターアクト・ローターアクトの地区セミナーを受講し、飯能スポーツ少年野球団に

優勝旗を11月の決勝戦の勝者に贈呈いたしました。

　GSEについては米国ケンタッキー州との間で研究グループ交換が行なわれ、矢島巌会員

に地区委員で活動して頂きました。飯能から木川様の整復士の方が交換研修生として米国

に行かれました。

　地区大会は入間市で行なわれ、大勢の皆様の御参加をいただきました。平岡実行委員長

が謝礼に来飯されました。ゴルフ会、クリスマス家族会も大勢の皆様の参加をいただき

ました。親睦旅行は国内、一泊二日、美術館と美味しい食事で、ご夫婦での参加をいただ

きました。尚、次年度は中里昌平会員が第３グループガバナー補佐を受任されましたので、

会員の皆様の御支援と御協力をお願いして報告に代えさせて頂きます。
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平成19年10月31日　石川嘉彦ガバナー公式訪問　飯能プリンスホテル

平成20年3月15日　親睦旅行　熱海温泉「大観荘」
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大 附 年 度

委

員

会

構

成

（

○

印

委

員

長

）

副 会 長 半 田 ■ 武（職業分類･会員選考・会員増強・ロータリー情報担当）
職業分類委員会 ○ 細 田 吉 春 大 野 康 夫 江 澤 和 男
会員選考委員会 ○ 加 藤 義 雄 齋 藤 文 雄 梨木芳太郎
会員増強委員会 ○ 市川洋太郎 田 辺 ■ 實 小久保勝弘
ロータリー情報委員会 ○ 大久保勝彦 矢 島 ■ 巌 平 沼 雅 義
クラブ奉仕委員会 ○ 大 木 重 雄 半 田 ■ 武
出 席 委 員 会 ○ 北 田 輔 邦 新 井 景 三 前 島 宏 之
会報・広報委員会 ○ 大 野 ■ 康 吉 澤 文 男 山川荘太朗

川 口 ■ 浩
親睦活動委員会 ○ 馬 場 正 春 土 屋 良 一 神 田 敬 文

山口美和子 田 中 聡 憲 藤 原 秋 夫
市 川 ■ 昭 塩 野 ■ 裕

雑 誌 委 員 会 ○ 吉 田 行 男 神 田 康 夫 髙 橋 ■ 弘
プログラム委員会 ○ 山 岸 敬 司 細田徳二郎 加 藤 義 雄

安 藤 泰 雄
職業奉仕委員会 ○ 杉 田 一 昭 中 里 昌 平 萩 野 映 明

中 里 忠 夫
社会奉仕委員会 ○ 小 崎 裕 之 橋 本 ■ 茂 間 邉 元 幸
環境保全委員会 ○ 土 屋 ■ 崇 森 ■ 和 夫 増 島 宏 徳
新 世 代 委 員 会 ○ 矢 島 高 明 石 井 道 夫 小 川 晃 男

服 部 融 亮
国際奉仕委員会 ○ 小谷野正弘 島 田 秀 和 丸 山 征 夫
世界社会奉仕委員会 ○ 雨 間 保 弘 吉 田 ■ 健
ロータリー財団委員会 ○ 細田伴次郎 柏 木 正 之
米山奨学委員会 ○ 萩 野 ■ 暁 大河原康行

地
区
委
員

2570地区第３グループガバナー補佐 中 里 昌 平
Ｒ財団推進・補助金副委員長 木 川 一 男

2008.7～2009.6　飯能ロータリークラブ会員名簿

役　

員　

構　

成

会 長 大　附　富　義 理 事 大　木　重　雄
副 会 長 半　田　　　武 理 事 小　崎　裕　之
幹 事 吉　田　武　明 理 事 杉　田　一　昭
副 幹 事 山　川　荘太朗 理 事 小谷野　正　弘
会 計 吉　島　一　良 理 事 山　岸　敬　司
Ｓ Ａ Ａ 和　泉　由起夫 理 事 馬　場　正　春
副 Ｓ Ａ Ａ 髙　橋　　　弘 直 前 会 長 平　沼　雅　義

会長エレクト 木　川　一　男
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月日 例会 行事および卓話内容 講師・その他

７／２ 2289 クラブ協議会

７／９ 2290 結婚誕生祝、クラブ協議会

７／16 2291 クラブ協議会

７／23 2292 夜間例会（飯能プリンスホテル）

７／30 2293 卓話「食について」 竹下文雄氏　飯能プリンスホテル料理長

８／６ 2294 ガバナー補佐訪問 中里昌平ガバナー補佐

８／13 2295 例会取消（定款による）

８／20 2296 結婚誕生祝、ガバナー公式訪問 真下和男ガバナー

８／27 2297 卓話「会員増強月間にちなんで」 市川洋太郎・田辺實・
小久保勝弘会員

９／３ 2298 卓話「世界の子供にワクチンを！」 森田由夏子氏　NPO法人世界
の子供にワクチンを　日本委員会スタッフ

９／10 2299 結婚誕生祝、卓話「クラブ奉仕について」 野原正次郎氏
地区クラブ奉仕管理運営部門委員長

９／17 2300 卓話「自分で用が足らなくなったらどうする？」 細田吉春パスト会長

９／24 2301 卓話「飯能市街地の歴史、成立、内容、発展」 尾崎泰弘氏　飯能市郷土館学芸員　　　

10／１ 2302 卓話「最近の学校から」 小久保則之氏　飯能市教育
委員会学校教育課アドバイザー

10／８ 2303 結婚誕生祝、卓話「米山奨学会あれこれ」 井上　豊氏　地区米山学友委員長　　　

10／15 2304 夜間例会（大松閣）　飯能コミックショー

10／22 2305 卓話「ロータリーを楽しみましょう」 吉田　健パスト会長

10／29 2306 例会取消（定款による）

11／５ 2307 卓話「ロータリー財団について」 小池貞作氏　地区ロータリー財団委員長　

11／12 2308 結婚誕生祝、卓話「楽しさいっぱい飯能の山」 打田鍈一氏 山歩きライター

11／19 2309 卓話「CLPについて」 栗山　昇氏　地区CLP特別委員会委員長

11／26 2310 座談会「CLPについて」 山岸プログラム委員長

12／３ 2311 年次総会

12／10 2312 卓話「公教育の実情について」 佐野文代氏　国立市教育委員会教育長　

12／17 2313 結婚誕生祝、クリスマス家族会（飯能プリンスホテル） 須美杏子氏シャンソンの夕べ
12／24 2314 クラブ協議会

12／31 2315 例会取消（定款による）

2008年　例会プログラム表
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月日 例会 行事および卓話内容 講師・その他

１／７ 2316 新年例会、年頭所感 沢辺瀞壱氏　飯能市長

１／14 2317 結婚誕生祝、年頭所感 和田　浩氏　県議会議員

１／21 2318 年頭所感 紙屋修三氏　飯能警察署長

１／28 2319 卓話「最近の消防事情について」 栗原茂雄氏 埼玉西部広域消防本部消防長　

２／４ 2320 卓話「ライラについて」 井桁憲治氏　地区ライラ委員会委員長　

２／11 2321 例会取消（法定休日）

２／18 2322 結婚誕生祝、IMについて　新井IM実行委員長 新井景三パスト会長

２／25 2323 卓話「青年会議所の実情について」 粕谷氏　飯能青年会議所 理事長

３／４ 2324 卓話「元気な職場環境づくり」 菊池礼子氏 県立精神保健福祉センター主幹

３／11 2325 結婚誕生祝、卓話「おらが村・上野村」 神田生男氏　上野村役場観光推進室長

３／18 2326 例会取消（定款による）

３／25 2327 日高RC合同夜間例会

４／１ 2328 卓話「編集裏方物語」 真野綾子氏　一誠堂印刷制作部　　　

４／８ 2329 結婚誕生祝、卓話「里山・八津田再生事業について」 浅野正敏氏　浅野設計室　社長　　　　

４／15 2330 地区大会振替休日

４／22 2331 卓話「税務アラカルト」 桜井利昭氏　所沢税務署署長　　　　

４／29 2332 例会取消（法定休日）

５／６ 2333 例会取消（法定休日）

５／13 2334 親睦旅行（大相撲５月場所　両国国技館）

５／20 2335 結婚誕生祝、卓話「世界サーキット転戦物語」 福田鉄郎氏　PCネット社長

５／27 2336 夜間例会（大松閣）　親睦委員会による歌のコンテスト

６／３ 2337 卓話「飯能市の教育あれこれ」 鯉沼文夫氏 飯能教育委員長

６／10 2338 結婚誕生祝、卓話「地域福祉とロータリー活動」 大野　康会員

６／17 2339 卓話「AEDの使用方法について」 吉川浩史氏 埼玉西部広域消防本部救急担当

６／24 2340 クラブ協議会

2009年　例会プログラム表
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任 期 を 終 了 し て

第四十五代会長　大　附　富　義

　2008～2009年度ＲＩ会長、李東建氏は今年度テーマとして、「夢を形に」としポリオの撲

滅を訴え強調事項は、飢餓、水保全、識字率向上を前年度を引き継ぎ同様としました。

　就任してすぐ東京においでになりお会い出来た事は大変記念になりました。

　真下和男ガバナーは「活力と行動」をテーマに会員増強、クラブの活性化等々を訴え、

そのテーマにそって今年度活動をさせて頂き、各委員会の委員長も、比較的入会の浅い

方々になってもらい、ロータリーを理解してもらうのと同時に、クラブの活性化を図って

もらう事としパスト会長、それに準じた人を置いて相談と指導をお願い致しました。会員

増強も委員長を始め、会員の努力により目標を達成出来ました。

　また、親睦委員会も委員長を始め、委員の方のアイデアを持ち寄り素晴らしい企画でコ

ミュニケーションが図れました。ありがとうございました。

　プログラムも少ない予算の中で内容も素晴らしく感謝申し上げます。

　また、会報・広報そして雑誌委員会も読後、感想文の募集、新世代委員会のキャップの

収集等、また社会奉仕、世界社会奉仕等、小さな所であるが地道に活動して頂きました。

　また、ロータリー財団、米山奨学は、目標達成出来ました。

　米山はＲＩよりクラブ功労賞を頂きました。

　ＩＭには中里ガバナー補佐、新井実行委員長、神田、矢島両副実行委員長のもと素晴ら

しいＩＭが出来、各クラブより称賛を頂きました。会員の皆様方の団結の賜物と思ってお

ります。ありがとうございました。

　最後になりましたが、自分の不注意によりケガをしてしまい、例会を３ヶ月休んでしま

いました。申し訳なく思っております。

　その節は皆様方に多くの励ましを頂き感謝を申し上げ、厚く御礼を申し上げる次第でご

ざいます。お陰様で早く回復が出来、皆様のご芳情に涙致しました。ありがとうございま

した。

　また、会員はもとより、特に事務局、副会長、幹事には大変お手数をおかけし、例会を

進めて頂き、ここに御報告出来る事を厚く御礼申し上げます。

　次年度、木川年度が、より良い年度であります様にお祈りして退任の挨拶とさせて頂き

ます。
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平成21年5月13日　大相撲見学　国技館

平成20年12月17日
クリスマス家族パーティー例会
飯能プリンスホテル

平成21年3月7日
I.M.

飯能プリンスホテル
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木 川 年 度

　

委　
　
　

員　
　
　

会　
　
　
（
○
印
…
委
員
長
）

会員増強退会防止委員会 山　岸　敬　司
職 業 分 類 ○加 藤 義 雄 石 井 道 夫 細田徳二郎
会 員 選 考 ○細田伴次郎 大久保勝彦 安 藤 泰 雄
会 員 増 強 ○山 岸 敬 司 矢 島 高 明 大 野 　 康 前 島 宏 之

川 口 　 浩
ロータリー情報 ○矢 島 　 巌 平 沼 雅 義 大 附 富 義

ク ラ ブ 広 報 委 員 会 大　木　重　雄
会報・広報 ○吉 澤 文 男 小谷野正弘 土 屋 良 一
プ ロ グ ラ ム ○大 木 重 雄 土 屋 　 崇 服 部 融 亮 田 中 聡 憲
雑 誌 ○神 田 敬 文 北 田 輔 邦 柏 木 正 之

クラブ管理運営委員会 新　井　景　三
クラブ奉仕 ○新 井 景 三 大 野 康 夫
出 席 ○丸 山 征 夫 江 澤 和 男 梨木芳太郎
親 睦 活 動 ○小 川 晃 男 雨 間 保 弘 小久保勝弘 市 川 　 昭

中 里 忠 夫 杉 田 一 昭 山口美和子 塩 野 　 裕

奉仕プロジェクト委員会
職 業 奉 仕 ○間 邊 元 幸 田 辺 　 實 齋 藤 文 雄
社 会 奉 仕 ○増 島 宏 徳 島 田 秀 和 中 里 昌 平
環 境 保 全 ○藤 原 秋 夫 大河原康行 神 田 康 夫
新 世 代 ○吉 田 行 男 吉 田 武 明
国 際 奉 仕 ○橋 本 　 茂 馬 場 正 春 和泉由起夫
世界社会奉仕 ○小 崎 裕 之 萩 野 映 明

ロータリー財団委員会 吉　田　　　健
ロータリー財団 ○吉 田 　 健 細 田 吉 春
米 山 奨 学 ○萩 野 　 暁 市川洋太郎

2009.7～2010.6　飯能ロータリークラブ会員名簿
　

役　

員　

会　
（
○
印
…
理
事
）

○会 長 木　川　一　男 ○国 際 奉 仕 橋　本　　　茂
○会長エレクト 半　田　　　武 ○親 睦 活 動 小　川　晃　男
○副 会 長 吉　島　一　良 ○プログラム 大　木　重　雄
○幹 事 山　川　荘太朗 会 員 増 強 山　岸　敬　司
○会 計 森　　　和　夫 ロータリー財団 吉　田　　　健
○Ｓ Ａ Ａ 髙　橋　　　弘 直 前 会 長 大　附　富　義
○クラブ奉仕 新　井　景　三 副 幹 事 和　泉　由起夫
○職 業 奉 仕 間　邊　元　幸 副 Ｓ Ａ Ａ 田　辺　　　實
○社 会 奉 仕 増　島　宏　徳
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月日 例会 行事および卓話内容 講師・その他

７／１ 2341 クラブ協議会

７／８ 2342 結婚誕生祝、クラブ協議会

７／15 2343 クラブ協議会

７／22 2344 夜間例会（飯能プリンスホテル）　　翔一ライブ 奥山しのぶマジックショー

７／29 2345 例会取消（定款による）

８／５ 2346 ガバナー補佐訪問 佐藤信男ガバナー補佐

８／12 2347 例会取消（定款による）

８／19 2348 ガバナー公式訪問例会・入会式 加藤玄静ガバナー

８／26 2349 卓話「日本文化の基層をたずねて」 山岸敬司会員

９／２ 2350 卓話「スポーツを通じての青少年育成」 市野彰俊氏

９／９ 2351 結婚誕生祝、卓話「オリンピックと放送」 大沢芳文氏　元NHKネット ワーク

９／16 2352 卓話「さきたま古墳群　世界遺産登録事業」 鈴木秀憲氏　行田商工会議所会頭　　　

９／23 2353 例会取消（法定休日）

９／30 2354 卓話「飯能市の自然とエコツーリズム」 市川和夫氏 日本生態系協会

10／７ 2355 卓話「職業奉仕月間にちなんで」 中里昌平氏

10／14 2356 結婚誕生祝、卓話「今 飯能の街を元気にしよう‼」 成毛善男氏　NPO ランチェスター

10／21 2357 夜間例会（大松閣）

10／28 2358 卓話「秩父音頭について」 金子千侍氏

11／４ 2359 卓話「インフルエンザについて」 土屋　崇氏

11／11 2360 結婚誕生祝、卓話「名栗のあゆみ（村史編さん）」 島田　稔氏　文化財保護審議委員　　

11／18 2361 イニシエーションスピーチ 川口浩氏・中里忠夫氏

11／25 2362 卓話「ロータリー財団月間にちなんで」 松本光司氏 奨学学友委員長

12／２ 2363 年次総会

12／９ 2364 クラブ協議会

12／16 2365 結婚誕生祝、クリスマス家族会 黒坂黒太郎氏 コカリナ奏者
矢口周美氏　 ボーカル

12／23 2366 例会取消（法定休日）

12／30 2367 例会取消（定款による）

2009年　例会プログラム表
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月日 例会 行事および卓話内容 講師・その他

１／６ 2368 新年例会、県議卓話、獅子舞 和田　浩氏　県議会議員

１／13 2369 結婚誕生祝、年頭のご挨拶「新春にあたり」 沢辺瀞壱氏　飯能市長

１／20 2370 警察卓話 稲田嘉夫氏　飯能警察署長

１／27 2371 卓話「財団のプログラム資金の流れ」 柴崎典一氏　ロータリー財団補助金委員長

２／３ 2372 卓話「端唄、小唄の賑わい」 若宮三千代氏 若宮流家元

２／10 2373 結婚誕生祝、卓話「世界理解月間にちなんで」 平岡徳大氏　世界社会奉仕委員長　　　

２／17 2374 ２月13日第３グループIM大会に振替 狭山市　東武サロン

２／24 2375 卓話「“恕”について　相手を思いやる心」 中里和夫氏　所沢人権擁護委員　　　　

３／３ 2376 イニシエーションスピーチ 塩野裕氏・大崎光二氏

３／10 2377 結婚誕生祝、創立45周年記念式典リハーサル 実行委員長　森 和夫氏

３／17 2378 創立45周年記念式典（飯能プリンスホテル） 東清洲より４名来訪
ヤマハアンサンブル演奏

３／24 2379 卓話「新しい時代のロータリー」 石川嘉彦パストガバナー

３／31 2380 飯能プリンスホテル最後のさよなら例会場

４／７ 2381 休会（３月31日例会振替） マロウドイン飯能に例会場変更

４／14 2382 結婚誕生祝、卓話「写真について」 大野広幸氏　㈳日本写真家協会　　　　

４／21 2383 ４月17・18日地区大会に振替 本庄市民文化会館

４／28 2384 外国人生徒による日本語スピーチコンテスト 駿河台大学生３名

５／５ 2385 例会取消（法定休日）

５／12 2386 卓話「飯能青年会議所活動方針」 大津　力氏 飯能青年会議所

５／19 2387 結婚誕生祝、卓話「航空自衛隊　戦闘機パイロットの生きざま」 生島英雄氏

５／26 2388 夜間例会（大松閣）　長唄 稀音家　光　七重氏

６／２ 2389 卓話「スピーチ・文章の作り方」 服部融亮氏

６／９ 2390 結婚誕生祝、卓話「日常・診療での疑問・質問」 土屋　崇氏

６／16 2391 卓話「最近の住宅事情」 細田伴次郎氏

６／23 2392 クラブ協議会

６／30 2393 例会取消（定款による）

2010年　例会プログラム表
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任 期 を 終 了 し て

第四十六代会長　木　川　一　男

　一言ご挨拶申し上げます。
　大袈裟ではありますが、「光陰矢の如し」と申します。その言葉通り無我夢中で、あっ
という間に過ぎた一年間でございました。
　2009年～2010年度のRI会長でありますジョン・ケニー氏（スコットランドRC）は、「ロー
タリーの未来はあなたの手に」と申されました。
　また、第2570地区ガバナー加藤玄靜氏（本庄RC）は、「今を大切に」と言うテーマを掲げ
られました。僭越ながら私は、「恕」の心　相手を思いやる心　を大切なテーマとさせて
頂きました。さらに、RI会長は、全てはクラブから始まり、クラブで終わると申されました。
そして、クラブがあってこそ私たちが為すべき事を成し遂げる事が出来ると言っています。
　従って、クラブは自主性を持つものでなければなりませんし、継続性というものを重ん
じなければならない。それによって私たちのクラブはさらに強力なものになるとRIの会
長は締め括りました。
　そして新年度の強調項目として、
１．「水対策」を第一の強調項目とされています。水は人間の生命に第一に必要とするも
のに他ならないからです。
２．「保健と飢餓救済」も多くのロータリー奉仕を含む分野です。
３．「識字率向上」こちらも私達の強調するところです。
　この３点は、ロータリー存在と共に国際ロータリー長期計画であります。
　私たち飯能RCは、和と恕を、基本とした一年であったとの思いが強く感じられます。
そして最大のイベントはクラブ創立45周年記念式典でした。
　森実行委員長、橋本、細田吉春副委員長のもと、全会員が一致団結して素晴らしい式典
が挙行されました。加藤ガバナー及び日高RCの全員登録参加、大韓民国東清州RC会長の
金應官様他３名のご参加により錦上花を添えて頂きました事、誠に感謝の至りです。
　また、100年に一度という世界不況の中にあって、３月31日例会々場として18年間お世
話になりました飯能プリンスホテルの宴会部門閉鎖があり、それに伴ってマロウド・イン
飯能への例会場変更もありました。その矢先、４月19日大久保勝彦会員の急逝と言う、あ
まりにも若く早い旅立ちに接し、心よりお悔やみを申し上げます。合掌。
　そして、年度当初たくさんのご意見を頂きましたCLP標準定款細則が滞りなく実施され
ました事は、会員の皆様のご協力の賜物と深く感謝致します。そして次年度の半田会長、
和泉幹事のお二人が素晴らしい指導力を発揮されます事を念じますと同時に、事務局にお
きましては１年間大変お世話になった事を心より感謝致します。
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平成22年3月17日
創立45周年記念式典
飯能プリンスホテル

平成22年3月31日
飯能プリンスホテル
さよなら例会
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物故会員の冥福を祈って…
平成17年より平成22年までの間に

お亡くなりになった会員の冥福を祈ります

故　

林　

幸
一
氏

職業分類　料理店

昭和２年６月18日生

昭和46年３月入会

昭和52年７月～53年６月　幹事

平成21年３月９日御逝去（81歳）

　雨だれ荘といえば飯能だけでなく多くの人に知られた飯能名所、と言っても良い位の料
理屋でした。そこの社長の林幸一先輩が突然亡くなり、飯能名所の灯がひとつ消えてしま
い、とても淋しい限りです。
　幸ちゃんとはロータリー、商工会議所、飯能観光協会、信友会等々で役員となり、会合
や旅行等でいつも行動を共にし先輩であるにもかかわらず幸ちゃん、と呼ばせて頂き、親
しくお付き合いさせて頂いておりました。とりわけ盆栽や池の鯉という趣味にかけては素
人の域を脱していると思う程の人でした。私も盆栽の松が面倒を見られず、預けて元気で
立派な松に生き返らせて貰ったり、モモンガを貰ったり、役員としてだけでなくいろんな
面で楽しいお付き合いをさせてもらいました。
　ある時電話で「モモンガをやるから取りに来いや」と言うので、あまり気のりしないま
ま見に行った所、リスのように尻尾を丸めて、くるくるっとした可愛い眼をした小動物に
ひと目で参り、早速貰い、飼い方を教わり、頭や肩に乗るほどに慣れるようになり、「家の
モモンガの方が可愛い」とお互い、可愛いの競い合いになった事もあります。話によると
当時美杉台団地の造成で山を削り居場所がなくなってしまったモモンガが川向うから飛ん
できては宴会場の硝子窓にぶつかり気絶していたのだそうです。
　明るい性格の林さん、楽しい思い出をたくさん共有させて頂きほんとにありがとう。き
っと今頃は天国でお酒を飲んでカラオケでも楽しんでいることでしょう。
　どうぞ先輩安らかに。

林　幸一氏を偲んで　　　　細田吉春会員
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故　

福
田　

博
氏

職業分類　歯科医

昭和２年４月16日生

昭和51年４月入会

平成３年７月～４年６月　第28代会長

平成17年８月10日御逝去

　飯能ロータリークラブに所属している数人の会員で作った会がある。名付けて「みどり会」
と言った。会員は大久保一郎氏、竹田久治氏、福田博氏、齋藤文雄氏、そして私の５名。
　先に大久保氏、竹田氏が亡くなり、平成17年８月10日には福田氏が逝去された。「みど
り会」の生き残りは齋藤氏と私だけになってしまった。
　「みどり会」は私の妻が師匠になっていた小唄の会で、５名は時々食事を共にしては小
唄のおさらいをした。眼を細めて小唄を唄っていた福田氏の姿は忘れられない。
　福田氏はまた奥様ともどもゴルフが好きであった。かつて福田夫妻と大野康夫氏と私と
で飯能グリーンカントリークラブでプレイしたとき、16番のショートホールで奥様がホー
ル・イン・ワンされた。飯能グリーンに行くたびに、16番ホールの奥様の記念植樹を仰い
で福田氏をなつかしんでいる。

故　

石
井
照
雄
氏

職業分類　産婦人科病院

昭和２年７月18日生

昭和50年６月入会

平成２年７月～３年６月　第27代会長

平成18年１月16日御逝去

　私と照さんとは従兄弟同士ですので敢えて「照さん」と呼ばせていただきますが、年が
離れているため、照さんとは幼い時の想い出があまりなく、私が飯能に開業してからのお
付き合いの方が永かったと思います。
　私の知る照さん、兎に角、この人はバカがつく程、お人よしで、慌て者でした。或る時、
関越自動車道で追突事故を起こしてしまった時の話です。
　『前見たら車がいねぇだよ。よく先の方を見たら、20～30ｍ先に、グシャグシャになった
車が見えたので走って行ってみたら、乗っていた人は無事だったので平身低頭謝って、許
してもらえたので・・・新車、買ってやることにしちゃったい』
　照さんらしい話と思っています。全てこのように鷹揚で、慌て者で失敗ばかりしていた
ようですが、憎めない人でした。
　「照さん」・・・　　　ニコニコと笑った顔が忘れられません。

福田　博氏を偲んで　　　　森　和夫会員

石井照雄氏を偲んで　　　　石井道夫会員
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故　

池
上
猛
士
氏

職業分類　ホテル（飯能プリンスホテル支配人）

昭和25年３月25日生

平成17年７月27日入会

親睦活動委員

平成18年４月29日御逝去

　飯能プリンスホテルの支配人池上猛士氏が、飯能ロータリークラブに入会したのは、平
成17年７月であった。
　入会時は親睦活動委員会に所属。
　飯能ロータリークラブとしても、50代の若い会員の入会は大歓迎で、クラブの活性化を
氏に期待した。
　ところが、入会日ならずして癌に侵されていることが判り、若さ故に進行が早く、平成
18年４月29日に逝去された。
　思えば、１年にも充たない在籍期間であったが、それ故にこそ会員は全員で池上氏の死
を悼んだ。

故　

五
十
嵐
久
四
郎
氏

職業分類　酒類飲料販売

大正14年10月10日生

昭和58年８月入会

社会奉仕委員会委員長・職業奉仕委員会委員長　他

平成19年１月23日御逝去（81歳）

　私が五十嵐君と初めて知り合ったのは、商工会議所に青年部会が設立された時でした。
今から50年許り前のことです。彼は総務部長として活躍し、西武線が秩父まで開通すると
いうことで、秩父の青年部と交流を計り、又、青年部会から青年会議所への発展を検討す
べく所沢ＪＣを積極的に訪問したり大活躍をされました。
　ロータリーへの入会は殆んど一緒でしたが彼は商売熱心で、幹事・会長等の役職には就か
ず、専ら塩の組合に力を尽し、パリッとした服装で県の連合会に出席される姿をよく見かけ
たものでした。そして、そのことが認められ勲五等瑞宝章を受章されました。私はその時地
元の発起人代表として祝賀会を行いましたが、彼の颯爽とした英姿が今でも眼に焼きついて
おります。ロータリーの「職業奉仕」が結果となって現われたものと感激した次第です。
　彼は私にとって忘れられぬ友人であります。

五十嵐久四郎氏を偲んで　　　　加藤義雄会員

池上猛士氏を偲んで　　　　平沼雅義会員
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故　

大
久
保
勝
彦
氏

職業分類　茶卸売

昭和16年10月12日生

昭和58年８月入会

平成17年７月～18年６月　第42代会長

平成21年４月29日御逝去

　「わしゃ」ね、これが勝ちゃんの酒量のバロメーター。大久保勝彦君、敢えて勝ちゃんと
呼ばせていただきます。
　「わしゃ、商売柄お茶の時季がくると皆さんに迷惑ばかり」がいつもの口癖。２次会、３
次会の宴席となると自分で飲むより他人にすすめる飲ませ上手になり、私もよく二日酔い
にさせられたものでした。
　私と勝ちゃんは同学年ですが学校で一緒になった事はなく、青年会議所時代からのお付
き合いになります。皆様もご存知のとおり勝ちゃんが怒った顔は見た事が無いでしょう。
まず自分よりも他人を思い、たえず微笑む顔が思い出されます。
　平成17・18年会長を務められ、私が幹事をさせていただきました。大ベテランの勝ちゃ
んにロータリーの「いろは」を勉強させていただき、その大変忙しかった一年も終わろう
としている時に発病されて、それから３年70歳を前にあっという間に旅立たれてしまいま
した。家業も息子さんに任せ、これからは下手な者同士でのんびりゴルフでも楽しもうと
話していた事も今となっては遠い夢となってしまいました。

大久保勝彦氏を偲んで　　　　大河原康行会員
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編　集　後　記

　森和夫先生が私に45周年記念誌の編集を打診されたのは、まだ肌寒い時期でした。それ

から間もなく、当店で紳士服のイージーオーダー展を開催していた時、先生がふらりと

お越しになり一番高い服を買っていただきました。だからと言ってお引き受けした訳では

ありませんが、編集に携わってみると飯能ＲＣの伝統と高い理念と今まで編集担当された

方々のご苦労が身にしみました。

　そして多くの方のご協力があって形になるものです。ご指導いただいた森先生はじめ

寄稿して下さった皆様、編集委員の江澤和男さん、間邉元幸さん、丸山征夫さん、そして

文化新聞社の岩沢隆史さん、本当に有難うございました。

（編集委員長　吉田　行男）
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